



Jacques Maillot, invité du Club des entrepreneurs de Parthenay : la franchise d'un homme d'expérience

jeudi 1er mai 2008, par [lpe](#)

Après Jacques ATTALI, c'est Jacques MAILLOT qui était ce 24 avril l'invité du Club des entrepreneurs de Gâtine. Dans le cadre de son 30e anniversaire, le Club deux-sévrien avait donc misé sur des intervenants "de poids" (voir notre article sur la soirée du 10 avril [en cliquant ici](#)) pour marquer sa dynamique et illustrer son "printemps des entrepreneurs".

Jacques MAILLOT s'est donc livré pendant une bonne heure au jeu des questions-réponses avec la salle, faisant preuve d'une franchise servie par une longue expérience.

Pour lire la suite de l'article, [cliquez ici](#).